

Niederlage in Roth

Geschrieben von: Achim Michels

Montag, den 12. November 2018 um 19:15 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 16. November 2018 um 08:11 Uhr

Die 5. Mannschaft bewies erneut, dass mit ihr in Zukunft zu rechnen i



st. Beim gastgebenden TTC Roth III, die in Bestbesetzung antraten, konnte zunächst ein Doppel (Karin Gregori / Rico Hofmann) souverän gewonnen werden. Die beiden anderen Doppel (Helga Wendling / Doris Emmel; Diana Nusbaum / Achim Michels) gingen zwar an die Gastgeber, allerdings hatte der TuS hier das Glück nicht auf seiner Seite. In den Einzeln überzeugten zunächst sowohl Achim als auch Rico jeweils mit 3:1 - Siegen. Insbesondere Rico war bestens aufgelegt und strotzte vor Selbstbewusstsein. Karin gewann den ersten Satz, verlor aber noch in einem engen Match. Helga, Doris und Diana mussten anerkennen, dass ihre Gegner an diesem Abend einen Tick besser waren. Achim brachte in seinem zweiten Einzel den RotherTopspieler zwar mit einer 2:1 - Satzführung in Bedrängnis, konnte in den Sätzen 4 und 5 jedoch nicht mehr an die Leistung der ersten Sätze anknüpfen. So stand am Ende die 3:9 - Niederlage fest, die uns jedoch nicht aus der Bahn wirft. Weiter geht es für das Team am Sa., 17.11. beim TTV Pleizenhausen V.